

Kunker di Dompu, Wagub NTB Puji Posyandu Pasir Putih

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 25, 2022 - 18:50



Wagub NTB Dr.Ir. Sitti Rohmi Djalillah saat Kunjungan Kerja di Kecamatan Hu'u, Kabupaten Dompu, (24/02)

Dompu NTB - Dalam kunjungannya di Kabupaten Dompu, Wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalillah, memuji Posyandu Keluarga Terintegrasi 'Pasir Putih' di desa Jala Kecamatan Hu'u.

Wagub salut atas keberhasilan Posyandu Keluarga Pasir Putih dalam

mengedukasi serta meminimalisir angka kematian ibu dan anak.

"Kasus kematian balita dan ibu hamil, nol temuan di desa Jala. Ini capaian yang baik, patut jadi contoh oleh desa-desa lain," puji Ummi Rohmi sapaan akrabnya, Kamis (24/2/2022).

Untuk itu penting menurutnya, agar masyarakat rutin memeriksa balita dan ibu hamil setiap jadwal di posyandu keluarga terintegrasi. Wagub sangat yakin banyak manfaat yang diperoleh masyarakat dari kehadiran posyandu keluarga berbasis dusun ini.

"Jadi posyandu keluarga terintegrasi menjadi pusat edukasi berbasis dusun, yang memberikan informasi dan pendidikan langsung kepada masyarakat," terang Wagub yang turut didampingi Bupati Dompu Kader Jaelani dan ketua TP. PKK Kabupaten Dompu Lilis Suryani.

Ummi Rohmi juga mengingatkan agar Posyandu Keluarga dan OPD terkait memperhatikan penanggulangan Stunting agar tepat sasaran dan efektif. Begitu juga dengan pernikahan dini, PHBS dan buruh migran.

Selain peninjauan kegiatan posyandu Pasir Putih, Wagub Ummi Rohmi juga meninjau vaksinasi dan Bank Sampah Unit Bahari Bersama yang terintegrasi dengan Posyandu Keluarga di desa Jala Kecamatan Hu'u Kabupaten Dompu.

Sementara itu, Bupati Dompu Kader Jaelani menyampaikan bahwa banyak persoalan yang dapat diselesaikan di Posyandu Keluarga.

"Pemerintah Kecamatan dan Desa harus mendukung Posyandu Keluarga agar memenuhi standar," pesan Bupati.

Ditambahkan ketua TP. PKK Kabupaten Dompu Lilis Suryani Kader Jaelani, mengatakan bahwa pihak secara rutin melakukan pembinaan kades posyandu keluarga.

"Kami selalu koordinasi melalui PKK Desa untuk melakukan pembinaan terhadap Posyandu Keluarga Terintegrasi," tutupnya.

Pada Kunker tersebut Wagub didampingi Asisten 1, Kadis DLHK, Kadis PMPD Dukcapil, Kadikes, Karo Kesra Setda Provinsi NTB, Biro Adpim dan Diskominfo NTB. (Adbravo)